
Ehemaligenabend - Übernachtung im Zeltlager Bockels“Camp“2023 

Nach dem letzten Jahr wollten wieder einige Ehemalige, jetzt junge Erwachsene, zu Besuch 
kommen und eine Nacht in Bockelskamp im Zeltlager zelten. Da es das letzte Jahr sehr schön 
war von einigen wieder mal was zu hören, plante ich den Abend nun etwas größer und lud 
alle ein, mit denen ich noch im Kontakt stand oder die sich ab und zu im HPZ blicken ließen. 
Insgesamt waren elf ehemalig Betreute da. Einige sind mittlerweile 30 Jahre alt und haben 
ihr Leben fest im Griff. Außerdem haben fast alle Remisen-Bewohner mitgezeltet. So waren 
wir mit Betreuern 22 Personen. Bei acht Familienpizzen erzählten die Ehemaligen, wie ihre 
Zeit im VRH war, was sie gut fanden und was sie am liebsten vergessen würden. Es war 
schön zu hören, dass aus all den „Kleinen“ nun vernünftige, selbstbewusste Personen 
geworden sind. Ob nun Fleischerin, Gerüstbauer, Straßenbauer, Busfahrerin, Mutter, in 
Ausbildung, Steuerfachangestellte, Studentin oder Arzthelferin, alle haben einen Job und ein 
Ziel vor Augen. Sie sagen ganz klar, dass sie ohne den VRH nicht so „fit“ fürs Leben wären. 
Alle erinnerten sich gern zurück an die Freizeiten, aber auch kleine Streitigkeiten wurden 
erwähnt, worüber man jetzt köstlich lachen konnte. Für manch andere war die 
Bockelskampfreizeit auch eine geniale Zeit, so kamen spontan zwei unserer ehemaligen 
„Flüchtlinge“, die nun hier in Deutschland bleiben dürfen und ihren Lebensmittelpunkt in 
Celle gefunden haben, vorbei und erzählten gern von ihrem jetzigen Leben. 

Alles in allem war dieser Abend sehr schön, weil es auch mal Mut machen kann positive 
Rückmeldungen zu bekommen. Allerdings merkt man auch wie alt man selber geworden ist, 
wenn plötzlich Dreißigjährige vor einem stehen, die auch das eine oder andere graue Haar 
haben. !"#$%&' 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ein Ehemaligen- Treffen für das HPZ ist nun in Planung und soll nächstes Jahr beim 
Grillnachmittag für alle, die dann daran teilnehmen möchten, stattfinden. Ein Termin wird 
noch bekannt gegeben. 

Liebe Grüße MK 


